

Arbeits- und Gesundheitsschutzpolitik

Die Gesundheit und Sicherheit unserer Mitarbeiter und Geschäftspartner steht bei allen Entscheidungen im Vordergrund.

1. „Sicherheit zuerst! Null Fehler / Null Unfälle!“ ist unser oberstes Ziel!
2. Wir befolgen sämtliche Vorgaben des Gesetzgebers und sonstige verbindliche Regelungen zum Arbeits- und Gesundheitsschutz und berücksichtigen diese bei unseren Entscheidungen und Tätigkeiten.
3. Wir sehen uns dazu verpflichtet, auch Maßnahmen zum Arbeits- und Gesundheitsschutz zu fördern und zu fordern, die über die gesetzliche Verpflichtung hinausgeht.
4. Hinweise und Verbesserungsvorschläge von unseren Mitarbeitern und Kunden zum Arbeits- und Gesundheitsschutz nehmen wir gerne an und lassen Taten folgen.
5. Beginnend bei der Geschäftsführung sehen sich alle Mitarbeiter für den Arbeits- und Gesundheitsschutz verantwortlich. Jeder Mitarbeiter trägt die Verantwortung für seine Kollegen und das Umfeld!
Dieses Bewusstsein wollen wir auch für den Privatbereich unserer Mitarbeiter sensibilisieren.
6. Wir überprüfen das Verhalten unserer Mitarbeiter, die Arbeitsabläufe sowie die gesamte Infrastruktur regelmäßig hinsichtlich der Vereinbarkeit mit unseren Ansprüchen der Arbeits- und Gesundheitsschutzpolitik. Festgestellte Abweichungen werden umgehend abgestellt.
7. Unfälle und sicherheitsrelevante Ereignisse werden von uns gewissenhaft untersucht. Festgestellte Abweichungen zu unserer Arbeits- und Gesundheitspolitik werden umgehend abgestellt, vorbeugende Maßnahmen werden umgesetzt. Dazu gehört, daß wir untereinander bereit sind, über Ereignisse vorbehaltlos und ehrlich zu kommunizieren.
8. Zur Erreichung unserer Ziele haben wir Verfahren eingeführt, die zur Vermeidung von Sicherheitsrisiken dienen. Unsere Mitarbeiter werden regelmäßig zum Thema Arbeits- und Gesundheitsschutz geschult.
9. Wir überprüfen uns regelmäßig auf die Wirksamkeit unser installierten Arbeits- und Gesundheitsschutzmaßnahmen.